



**Messages reçus par
Anne Marie Schmitt en 2007**

MESSAGE DE LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE
NOTRE-DAME DE LA PAIX DE HOLVING,
EN MOSELLE REÇU PAR ANNE-MARIE

Le 12 Août 2007, vers 20 heures.

Mes chers enfants, la Paix du Christ soit avec vous.

En ce beau jour de l'Assomption, où le Ciel et la Terre sont en fête, Je donne à Mon instrument des messages très importants. Je mets toute Ma confiance en elle.

Comme vous le savez, Mes enfants, le malin est partout.

Pour faire du mal. Si on ferme l'église à cause du manque de prêtres, que deviendra la paroisse des fidèles sans prêtre ?

Priez beaucoup, Mes enfants, pour avoir de jeunes prêtres.

Bien sûr, c'est pour le monde entier, il y a beaucoup de prêtres âgés qui rendent service partout et ils sont aussi très fatigués par leur âge. Ils font tout ce qu'ils peuvent.

Mes chers enfants, où demeure Jésus sans église ? Où peut-il reposer sa tête ? C'est un cri d'alarme que Je donne au monde entier ! Jésus à donné Sa vie pour le monde. Où sont Ses apôtres qu'Il aime ? Mes enfants, regardez bien autour de vous, ce qui se passe dans ce monde horrible. Tous ceux qui lisent ce message d'alarme, qu'ils comprennent ce message et, la tristesse de Mon Cœur Immaculé. Pour tous les enfants de la Terre, qu'ils prient beaucoup le ROSAIRE pour avoir de jeunes prêtres et qu'ils fassent pénitence et sacrifices.

Votre Mère du Ciel qui aime Ses enfants.

Je vous quitte tous Mes enfants, en espérant que vous avez compris Ma tristesse.

Je vous donne Ma Bénédiction au Nom du Père et de Fils et du Saint Esprit. Que la Paix du Christ soit avec vous tous.
Que le Seigneur vous guide sur le bon chemin.

Votre Mère du Ciel

++++++

« Mon enfant, loué soit Jésus-Christ

Je vous donne la permission a d'aller à Holving et aussi avec les pèlerins. Je sais, à votre âge, ce n'est pas toujours possible, mais avec l'aide de Dieu possible, de votre Mère du Ciel, vous y arriverez. On vous donne la force et courage.

En union de prières. Que la Paix du Christ soit avec vous.

Votre Mère du Ciel. »

APPARITION DE LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE,
NOTRE-DAME DE LA PAIX DE HOLVING ENMOSELLE

Le 7 Mercredi, le 15 Août 2007

Jour de la Fête de 1 ‘Assomption de la Très Sainte Marie.

En ce beau jour de la Fête de l’Assomption, vers 15 heures 45, peu avant la fin des chants, la Très Sainte Vierge Marie est apparue, toute rayonnante, à Anne-Marie. Elle était habillée toute en blanc et portait une belle couronne d’or. Elle était accompagnée par deux Anges, dont l’un, à Sa droite, était Saint Michel Archange qui tenait dans Sa main une épée.

Elle remercia tous les pèlerins présents, particulièrement les Jeunes et surtout les petits enfants. Elle remercia aussi pour les fleurs et les plaques offertes. Elle nous demanda de prier pour le monde entier et pour avoir de jeunes prêtres.

“Priez le ROSAIRE tous les jours.” dit-Elle. “Aidez les prêtres, priez pour eux et pour les jeunes prêtres. Ce sont des Chrétiens, comme vous. Ils sont parfois seuls et il faut les soutenir. Je compte sur toutes les mamans de la Terre de prier pour eux avec leurs enfants. Priez aussi pour toutes les graves épreuves qui vont arriver sur la Terre.”

Puis Elle demande de prier un ‘Notre Père...’ et deux "Je Vous salue Marie....

La Très Sainte Vierge remercie à nouveau tous les pèlerins présents, ainsi que les enfants qui sont venus prier. Elle nous bénit au Nom du Père et du Fils et du Saint Esprit.

MESSAGE DE LA TRES SAINTE VIERGE MARIE
NOTRE DAME DE LA PAIX DE HOLVING
EN MOSELLE REÇU PAR ANNE MARIE
Mardi, le 25 Décembre 2007 à 19 heures.
Fête de la Nativité de Jésus.

“Loué soit Jésus-Christ,

Le message d’Amour de Noël pour tous Mes enfants que J’aime.

Dans le silence de la nuit de Noël, l’Enfant-Jésus est né, mais si pauvre comme vous le savez, Mes enfants, dans une crèche, mais adorable, plein d’Amour et de Sagesse, et Nous, Ses parents, Nous étions là pour Le protéger du froid.

Les Anges et les bergers chantaient les plus beaux chants pour annoncer la venue du Sauveur.

Pour tous les chrétiens, c’est une grande joie de fêter Noël. Mais n’oubliez surtout pas les pauvres, les malheureux qui on besoin d’un peu d’amour et de Chaleur. Mes enfants, si Je regarde aujourd’hui dans le monde entier, beaucoup de chrétiens ne croient en rien. Pour votre Mère du Ciel, c’est une grande tristesse.

Mes enfants, espérons que la nouvelle année 2008 sera meilleure pour vous tous. Restez toujours en union de prières avec votre Mère du Ciel. Je vous souhaite une sainte, une bonne et une heureuse année. Soyéz toujours, en union de prières avec la Sainte Famille. Je vous bénis tous au Nom du Père et du Fils et du Saint Esprit. Amen.

GLORIA IN EXCELSIS DEO ! .

MESSAGE DE LA TRES SAINTE VIERGE MARIE
NOTRE DAME DE LA PAIX DE HOLVING
EN MOSELLE REÇU PAR ANNE MARIE
Dimanche des Rameaux, le 16 Mars 2008,
vers 18 heures.

“Mes chers enfants,

Dans une semaine, c'est la Résurrection de Notre Seigneur Jésus-Christ.

Jésus ressuscitera de la mort. Il a pris tous les péchés sur Lui de toute la Terre. Il pardonne à tous ceux qu'il s'approchent de Lui. Il faut vous confesser, communier et faire pénitence. Jésus vous le demande, Mes chers enfants.

C'est le moment de la grande épreuve. Chaque pays, chaque région, chaque famille et chacun de vous, vous devez M'entendre dans cette immense urgence que Je diffuse, nuit et jour, à ceux qui sont à Mon écoute !

Écoutez les paroles de Jésus, c'est votre Mère du Ciel qui vous le demande. Le monde est en grande difficulté. La Terre entière est en danger de mort, parce que l'on est indifférent à la souffrance des autres.

Jésus dit : “Si vous M'aidez en aidants vos frères, toutes les erreurs, les fautes, tout sera pardonné, si chacun comprend aujourd’hui que Je demeure dans chaque enfant abandonné sur vos routes. **Ne laissez pas mourir la Terre, ne laissez pas mourir le Feu de Dieu.**

Mes chers enfants, Je termine et J'espère que le monde écoute les paroles de Jésus qui vous pardonne et qui vous AIME.

En union de prières avec Jésus ressuscité et votre Mère u Ciel, Je donne Ma Bénédiction à tous Mes enfants que J'aime.

ALLÉLUIA, JÉSUS EST VIVANT”

MESSAGE DE LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE,
NOTRE-DAME DE LA PAIX DE HOLVING,
EN MOSELLE, REÇU PAR ANNE-MARIE,

Jeudi, le 14 Août 2008, vers 18 heures 15, Vigile de la Fête de
l'Assomption de la Très Sainte Vierge Marie.

“Loué soit Jésus-Christ, Mes enfants !

Voici ce beau jour de l'Assomption, où Moi, votre Mère du Ciel, Je viens vous rendre visite

Merci de tout cœur à tous Mes enfants qui sont restés fidèles à Dieu et à Moi, votre Mère.

Pour beaucoup d'entre vous, c'est parfois un sacrifice de se rendre tous les mardis au Rosaire. Mes chers enfants, ceci est nécessaire et très important, car le monde a besoin de vos prières. Combien de fois, J'ai donné des messages très graves mais on les prend à la légère.

Le monde va à sa perte. Le malin est très fort, Que le monde écoute, s'il vous plaît, Mes appels pressants, avant qu'il ne soit trop tard.

Ou ne veut que le plaisir et toujours plus d'argent. On ne pense pas aux pauvres et aux malheureux. |

Mes enfants, tout ce qui arrive en ce monde, il ne faut pas vous en étonner. Quand le vase est plein, il déborde...

Je fais appel et Je supplie les grands de ce monde qu'ils écoutent Mon appel pressant. Si Je viens dans le monde, c'est pour soutenir tous Mes enfants, pour écraser le malin et pour vous protéger de tous les dangers.

Mes petits enfants, Jésus avait promis aux apôtres de ne pas les laisser orphelins. Il veille sur vous tous, ayez confiance en Dieu et en Sa Mère.

Je vous quitte tous Mes enfants, en espérant que vous avez compris Ma tristesse.

Je vous donne Ma Bénédiction au Nom du Père et du Fils et du Saint-Esprit. Que la Paix du Christ soit avec vous tous.

Que le Seigneur vous guide sur le bon chemin.

Votre Mère du Ciel.”

++++++

“Mon enfant, loué soit Jésus-Christ.

Je vous donne la permission d'aller à Holving et aussi avec les pèlerins. Je sais, à votre âge, ce n'est pas toujours possible, mais avec l'aide de Dieu et de votre Mère du Ciel, vous y arriverez. On vous donne la force et le courage.

En union de prières. Que la Paix du Christ soit avec vous.

Votre Mère du Ciel”

APPARITION DE LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE,
NOTRE-DAME DE LA PAIX DE HOLVING
EN MOSELLE

Mercredi, le 15 Août 2007,

Jour de la Fête de l'Assomption de la Très Sainte Vierge Marie.

En ce beau jour de la Fête de l'Assomption, vers 15 heures 45 peu avant la fin des chants, la Très Sainte Vierge Marie est apparue, toute rayonnante, à Anne-Marie. Elle était habillée toute en blanc et portait sur Sa tête une belle couronne d'or. Elle était accompagnée par deux Anges, dont l'un, à Sa droite, était Saint Michel Archange qui tenait dans Sa main une épée.

Elle remercia tous les pèlerins présents, particulièrement les jeunes et surtout les petits enfants. Elle remercia aussi pour les fleurs et les plaques offertes. Elle nous demanda de prier pour le “Priez le ROSAIRE tous les jours.” dit-Elle. “Aidez les prêtres, priez pour eux et pour les jeunes prêtres.

chrétiens, comme vous. Ils sont parfois seuls et il faut les soutenir. Je compte sur toutes les mamans de la Terre de prier pour eux avec leurs enfants. Priez aussi pour toutes les graves épreuves qui vont arriver sur Terre.”

Puis Elle demande de prier un “Notre Père...” et deux “Je vous sauve, Marie.”

La Très Sainte Vierge remercia à nouveau tous les pèlerins présents, ainsi que les enfants qui sont venus prier. Elle nous bénit au Nom du Père et du Fils et du Saint-Esprit. Ainsi soit-il.

MESSAGE DE LA TRES SAINTE VIERGE MARIE,
NOTRE-DAME DE LA PAIX DE HOLVING,
EN MOSELLE, REÇU PAR ANNE-MARIE.
Mardi, le 25 Décembre 2007, vers 19 heures.

Fête de la Nativité de Jésus

“Loué soit Jésus-Christ !

Le message d'Amour de Noël pour tous Mes enfants que Jaime.

Dans le silence de la nuit de Noël, l'Enfant-Jésus est né, mais si pauvre Comme vous le savez, Mes enfants, dans une crèche, mais adorable, plein d'Amour et de Sagesse, et Nous, Ses parents, Nous étions là pour Le protéger du froid.

Les Anges et les bergers chantaient les plus beaux chants pour annoncer la venue du Sauveur.

De tous les chrétiens, c'est une grande joie de fêter Noël.

Mais n'oubliez surtout pas les pauvres, les malheureux qui ont besoin d'un peu d'Amour et de Chaleur. Mes enfants, si Je regarde aujourd'hui dans le monde entier, beaucoup de chrétiens ne croient en rien. Pour votre Mère du Ciel, c'est une grande tristesse.

Mes enfants, espérons que la nouvelle année 2008 sera meilleure pour vous tous. Restez toujours en union de prières avec votre Mère du Ciel. Je vous souhaite une sainte, une bonne et une heureuse année. Soyez toujours en union de prières avec la Sainte Famille. Je vous bénis tous au Nom du Père et du Fils et du Saint Esprit. Amen.

GLORIA IN EXCÉLISIS DEO »